



Numérique

Dominique PON

Directeur général de la clinique Pasteur – Toulouse

Président de SantéCité

Après des études d'ingénieur et un parcours dans l'industrie, Dominique PON est nommé Directeur général de la clinique Pasteur en 2011. Il choisit d'en faire un lieu d'innovation du secteur de la santé : plusieurs start-ups ont en effet vu le jour sous sa direction. C'est le cas de DOPASYS, l'un des logiciels de dossier patient de référence en France. Dominique PON est un fervent défenseur de l'innovation en matière de santé, en particulier sur les champs de la relation patient – professionnels de santé, et des nouveaux modes de management fondés sur la confiance et centrés sur l'humain.

Parcours professionnel ou activités (faits marquants) :

- Directeur Général de la clinique Pasteur (depuis 2011)
 - 1^{ère} clinique de France en chiffre d'affaire et en cardiologie
 - Développement d'une stratégie R.S.E.
 - Création de DOPASYS, logiciel de dossier patient
 - Premier établissement de santé en France à obtenir la double certification environnementale ISO-14001 et EMAS

Auparavant Responsable informatique, Directeur technique et Directeur adjoint de la Clinique Pasteur (de 2001 à 2010)
- Fondateur et Gérant du Hi-Lab, incubateur de start-up, accélérateur d'innovation numérique en santé (depuis 2015)
- Fondateur et gérant de Clinavenir, alliance des cliniques indépendantes toulousaines (depuis 2011)
- Membre du directoire de la Clinique Médipôle Garonne à Toulouse (300 p., 35 M€ ; depuis 2015)
- Président de SantéCité, premier groupe coopératif français de cliniques indépendantes (120 établissements, 2 Md de CA ; depuis 2015)